
Leipzig gentechnikfrei

In Leipzig laufen verschiedene Aktivitäten, um auf das Thema aufmerksam zu machen. So gibt
es einen Stadtratsbeschluss von 2005, wo sich die Stadt Leipzig dazu bekennt, dass alle
Flächen gentechnikfrei bewirtschaftete werden sollen. Um dies umzusetzten, soll eine Klausel
im Pachtvertrag für städtische Flächen geben.

  

Über die Aktivitäten zu einem gentechnikfreien Leipzig  informiert die Internetseite des
Ökolöwen-Umweltbund Leipzig e.V.
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http://www.leipzig-gentechnikfrei.de

